

Travestis le hacen la guerra a los edictos policiales

Fuente: Archivo de la CHA

Archivo personal de Marcelo Reisman

Foto Guillermo Viana

Junto a homosexuales realizaron una marcha frente a la Legislatura para derogarlos

persecución, el número de detenciones y la tortura a personas gay, travestis y transexuales”.

Estadísticas

“Hay detenciones destinadas a enriquecer las estadísticas policiales y favorecer los ascensos de quienes tienen su responsabilidad de brindar seguridad a todos los ciudadanos”, dijeron los homosexuales.

César Cigliuti, integrante de la CHA, dijo que “cualquier figura contravencional creada por la legislatura va a ser utilizada por la policía para detener a lesbianas, gays y travestis en forma injusta”.

En declaraciones periodísticas, Cigliuti señaló que la Constitución de la Ciudad de Buenos Aires “reconoce y garantiza el derecho a ser diferente, no admitiendo discriminaciones”.

Lo que más criticaron los manifestantes, son las disposiciones que les prohíben transitar por las calles vestidos con ropas del sexo opuesto. También reclamaron que les permitan cambiar su identidad.

Organizaciones de homosexuales y travestis realizaron ayer una manifestación frente a la Legislatura porteña para reclamar la derogación de los edictos policiales que los afectan.

Los edictos condicionan la circulación por la vía pública de los homosexuales y travestis, principalmente de quienes ejercen la prostitución en las calles de Buenos Aires.

Entre las organizaciones que participaron de la concentración estuvo la Comunidad Homosexual Argentina (CHA), la Asociación de Lucha por la Identidad Travesti (ALIT) y la Organización Transexuales de Argentina (OTRA).

Algunas integrantes de las Madres de Plaza de Mayo se acercaron para expresar su solidaridad con los homosexuales y travestis frente al edificio del Teatro Municipal General San Martín, donde funciona la legislatura.

Reunión

Cerca del mediodía, dos representantes del grupo de manifestantes ingresaron al edificio, ubicado en Sarmiento al 1500, y se entrevistaron con el vicepresidente de la Legislatura, el frepasista Aníbal Ibarra.

El encuentro duró una hora y trascendió que los manifestantes criticaron duramente al jefe de Gobierno porteño, Fernando de la Rúa, porque no quiso atenderlos.

El pedido principal que hicieron los homosexuales y travestis fue la derogación de Código Contravencional.

Según los manifestantes, esa norma “permite que la Policía Federal haya aumentado la



Los travestis se movilizaron contra los edictos frente a la Legislatura porteña.